

Santa Marta completa en Los Álamos el arreglo de las urbanizaciones

El Consistorio acomete la pavimentación de viales y el acondicionamiento de la última zona residencial que estaba pendiente de actuar para facilitar el acceso a los vecinos

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes concluye las actuaciones de renovación en las urbanizaciones del municipio con la pavimentación de calles en Los Álamos. De esta manera, se completan las mejoras en las zonas residenciales de la localidad, con los trabajos de acondicionamiento realizados en las últimas semanas en las urbanizaciones Almendares y Versalles, con el objetivo de que "todas las partes del municipio se sientan parte del esfuerzo inversor del Consistorio", afirma la edil de Fomento, Marta Labrador.

En concreto, Los Álamos está situada al final del casco urbano, y en la que no se había actuado desde hacía años y que requería de esta obra dado el mal estado en el que se encontraba el firme existente inicialmente y que el paso del tiempo ha ido deteriorando. Labrador reconoce: "El paso del tiempo había provocado que se produjeran daños importantes, que han ocasionado a su vez una gran cantidad de baches, fisuras y la filtración de agua en las capas inferiores, algo que lleva a la total degradación del mismo".

Una situación que suponía un problema para la conducción y el paso de los vecinos en sus vehículos. "Era momento de ponerle solución, porque la conducción se había convertido en



El alcalde, David Mingo, y la edil de Fomento, Marta Labrador, visitan la nueva pavimentación de Los Álamos. | EÑE

LOS DATOS

Inversión

El Ayuntamiento ha centrado la mayor parte del esfuerzo inversor desde la anterior legislatura en la renovación de las urbanizaciones del municipio, con el objetivo de actualizar los servicios, accesos y viales de estas zonas residenciales.

Integración

Las actuaciones llevadas a cabo pretenden inculcar el sentido de pertenencia entre los numerosos vecinos que viven en las urbanizaciones se sientan integrados y que forman parte del municipio.

algo incómodo para los vecinos y les provocaba inseguridad". Problema que se ha solventado gracias al acondicionamiento llevado a cabo.

En este sentido, los responsables municipales insisten en la importancia de cuidar y acometer los arreglos y las mejoras de todas las zonas del municipio, con el objetivo de integrar a todos los vecinos, tanto los del casco urbano como de las urbanizaciones.

Castellanos de Moriscos saca a la venta 19 parcelas de titularidad municipal

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS
El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha sacado a la venta 19 parcelas de titularidad municipal que quedaron desiertas en un procedimiento anterior de enajenación que se hizo a través de la modalidad de subasta.

En esta ocasión el sistema será el de venta directa y los interesados tienen de plazo hasta el 23 de octubre para presentar las solicitudes en el registro de entrada del Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas.

El único criterio de adjudicación en este nuevo procedimiento de enajenación directa es la preferencia de entrada de cada proposición y las normas son que cada interesado sólo podrá optar a una parcela aunque en la solicitud podrá incluir una relación de parcelas que se irán adjudicando en función de la disponibilidad.

'Basuraleza', nueva exposición en la Sala Protagonistas de Santa Marta

La Sala Protagonistas de Santa Marta acoge la nueva exposición artística-educativa 'Basuraleza', del artista Emilio Pascual, que muestra una veintena de obras realizadas con la reutilización de residuos abandonados en la naturaleza para concienciar de la necesidad de reciclar y ser más cívicos. | EÑE

Teatro, música y cine llenarán el Auditorio Municipal de Villares en su reapertura

Las actuaciones comenzarán el próximo sábado a las 19:30 horas

EÑE | VILLARES

El Auditorio Municipal de Villares de la Reina reabrirá sus puertas a partir del próximo sábado día 10 con el objetivo de ofrecer a los vecinos de Villares de la Reina una oferta cultural de actividades para disfrutar del último trimestre del año.

La reapertura del gran espacio cultural del municipio después de estar cerrado los últimos meses con motivo de la pandemia pretende recuperar la normalidad y reiniciar su funcionamiento con una programación continuada. Inicio de la temporada que lo hace a lo grande con la puesta en escena de la obra 'La loca historia de la Literatura', de Teatro de Poniente, que cuenta con varios reconocimientos y premios a nivel internacional.

En total, una docena de representaciones y actuaciones variadas para todos los públicos, en

las que se combinarán teatro, música, conciertos y cine con el objetivo de entretener y captar la atención de niños, jóvenes y adultos durante las tardes de los sábados hasta finales de año, en la que ha invertido 21.000 euros.

Las actuaciones se desarrollarán a las 19:30 horas, salvo las proyecciones de cine, que se adelantarán a las 18:00 horas, entre las que se podrán ver las películas 'Mientras dure la guerra', 'Toy Story 4' o 'Si yo fuera rico'.

Las funciones se llevarán a

cabo con todas las medidas de seguridad y la instalación se desinfectará e higienizará antes de cada espectáculo, además de contar con acceso y salida señalizados para mantener el orden. Asimismo, los asistentes deberán acudir obligatoriamente con mascarilla y el aforo se ha reducido al 50% para garantizar la distancia de seguridad, con lo que de los más de cuatrocientos espectadores para los que tiene capacidad el Auditorio Municipal, 203 son los que podrán asistir al estreno de la temporada otoño-invierno.

De esta manera, la Concejalía de Cultura, mantiene su apuesta "por animar a los vecinos y sacarlos de la monotonía en la que el COVID nos tiene inmersos", afirma la edil del área, Ángeles Giménez, además de intentar que la gente se quede a hacer vida en el municipio y evitar desplazamientos".



El Auditorio Municipal retomará su actividad a partir del sábado. | EÑE

EL DATO

Recogida anticipada de invitaciones

Los interesados en acudir a las representaciones deberán retirar las invitaciones de forma anticipada en el Biblioteca Municipal durante la semana previa a la actuación, de lunes a viernes, por las mañanas de 9:00 a 13:00 horas, y por las tardes, de 17:00 a 19:30 horas. Se entregarán dos invitaciones por persona y la organización insiste en que si alguien las recoge y finalmente no puede acudir, que las entregue los días previos en la biblioteca o el mismo día del espectáculo en el Auditorio antes del inicio de la función.

El espacio cultural del municipio retoma la actividad con una docena de actos para el último trimestre del año